



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTAN Opositor. Corea del Sur, Nov. 28 (Reuters). Un parlamentario de oposición es arrestado por dos policías civiles, después de haber distribuido pan-

fletos, pidiendo a las personas que asistan a una manifestación anti-gubernamental. Este tipo de protestas han sido prohibidas por el actual régimen.

Pdte. Stroessner podría "gobernar hasta morir"

Asunción, Nov. 28 (AP). El director del Colegio Nacional de Guerra, general Gustavo Prieto Bustos, planteó públicamente la posibilidad de que el presidente Alfredo Stroessner mantenga un gobierno vi-

talicio al señalar que el mandatario paraguayo "gobernará para bien de la patria hasta el fin de sus días".

Al hablar ayer en presencia de Stroessner durante —Pasa a la página 19—

Arrestan en Sudáfrica a un niño de un mes

Johannesburgo, Nov. 28 (UPI). El Gobierno arrestó por lo menos a 8,000 niños durante el estado de emergencia —incluso un bebé de un mes de edad— afirmó hoy una organización defensora de los Derechos Humanos.

"Lo que vemos en Sudáfrica hoy en día es algo extraordinario, un Gobierno que ha declarado la guerra a su población infantil", dijo Max Coleman, vocero del Comité de Apoyo de Padres de Detenidos.

—Pasa a la página 21—

Optimismo de Lusinchi en el futuro de OPEP

Caracas, Nov. 28 (UPI). El presidente de Venezuela Jaime Lusinchi pronosticó que a corto plazo la Organización de Países Exportadores de Petróleo volverá a estar en "plena capacidad" de fijar los precios del crudo en el mercado.

respecto al porvenir del petróleo", afirmó Lusinchi anoche en el acto de juramento de la nueva directiva de la empresa estatal Petróleos de Venezuela.

El Mandatario juramentó a Juan Chacín como su nuevo presidente de PDUSA, en sustitución de

—Pasa a la página 19—

\$25.8 millones prueba el BID para Guatemala

Washington, Nov. 28 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo anunció la aprobación de dos préstamos por un total de 25.8 millones de dólares para ayudar a financiar la cuarta etapa de un programa para mejorar, rehabili-

—Pasa a la página 23—



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Nueva York, Nov. 28 (Reuters). Foto de archivo de Mary Hemingway, de 78 años de edad, que falleció ayer en el hospital de San Lucas. Era viuda del autor Ernest Hemingway.

OIC sin medidas ante baja precios

Londres, Nov. 28 (AP). La Junta Ejecutiva de la Organización Internacional del Café (OIC) no tomó medidas para hacer frente a la baja de los precios del café en una reunión de dos días en Londres esta semana, dijeron fuentes de las delegaciones.

Señalaron que la Junta consideró que los procedimientos establecidos bastaban y no se necesitaban planes especiales de contingencia. Los acuerdos vigentes prevén la convocatoria de una reunión urgente de la OIC para considerar la adopción de medidas destinadas a estabilizar el

mercado si el precio indicador de la OIC baja a 1.45 dólares la libra o menos.

El último precio fue de 1.4731 dólares la libra. Los operadores y los delegados de la OIC dijeron que anticipaban que en la próxima semana el café bajaría al precio de referencia de 1.45, a menos que se produjera una recuperación sorpresiva.

Los precios, que a principios de año subieron a sus mayores niveles de los últimos ocho años debido a una sequía que afectó la cosecha brasileña 1986, bajaron rápidamente en las últimas sema-

—Pasa a la página 23—



REUTERS Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA. Corea del Sur, Nov. 28 (Reuters). Kim Hyong Nan, protesta frente a la sede del Parlamento, denunciando que un policía lo golpeó en el rostro, con un aparato transmisor.

Corazón Aquino sustituye a otros dos ministros

Manila, Nov. 28 (AP). La presidenta Corazón Aquino anunció hoy la sustitución de otros dos ministros y dijo en una reunión de unas 7,000 personas que las "fuerzas del mal" continuarán intentando desestabilizar su gobierno.

Aquino anunció en un discurso televisado que había designado a Vicente Jaime, presidente del Banco Nacional Filipino, como ministro de Obras y Servicios Públicos; y promovió a ministro de Agricultura al viceministro Carlos Domínguez. Reemplazaron

—Pasa a la página 23—

Fidel y Raúl Castro reelectos diputados

México, Nov. 28 (AP). El presidente de Cuba, Fidel Castro, y su hermano Raúl, jefe de las Fuerzas Armadas cubanas, fueron reelegidos diputados de la Asamblea Nacional del "poder popular", informó la agencia cubana de noticias Prensa Latina.

Dijo que ayer fueron elegidos 510 diputados en representación de los 169 mu-

nicipios de Cuba, con un mandato de cinco años.

Según la agencia, los delegados del municipio de Santiago de Cuba reeligieron por tercera vez al presidente Fidel Castro diputado a la Asamblea Nacional y su hermano Raúl, quien también vicepresidente del Consejo de Estado, fue reelecto diputado en el segundo municipio de Santiago de Cuba.

Política de Reagan en serias dificultades

Washington, Nov. 28 (AP). La política del gobierno del presidente Ronald Reagan de ayuda a los rebeldes nicaragüenses enfrenta serias dificultades en el Congreso, tras revelarse que el producto de la venta de armas a Irán contribuyó a financiar el pro-

grama, según concordaron partidarios y adversarios de la ayuda.

La reanudación de la ayuda a los rebeldes fue aprobada por estrecho margen el mes pasado antes de que el congreso entrara en receso por lo que

—Pasa a la página 19—

ONU ante una crisis financiera destructiva

Naciones Unidas, Nov. 28 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy que la organización enfrenta una crisis financiera "destructiva" en 1987, causada en gran parte por la decisión de Washington de cortar su contribución a la mitad.

Pérez de Cuéllar dijo que "esta crisis tiene un carácter destructivo. Estoy convencido que no sirve a los intereses de la comunidad mundial ni, a largo plazo, de ningún estado miembro".

En un informe a la Asamblea General, el di-

—Pasa a la página 23—

Soldados hondureños repelen a sandinistas

Tegucigalpa, Nov. 28 (AP). Unos 1,000 soldados nicaragüenses, que habían penetrado hasta ocho kilómetros en Honduras se retiraron ayer a sus posiciones tras librar intensos combates con las fuerzas armadas de este país.

Fuentes de inteligencia militar dijeron que los sandinistas ocuparon durante 12 horas las pequeñas localidades de Español Grande y Españolito, así como también una parte de la montaña de Capire, al este de Tegucigalpa.

La acción armada fue iniciada por el ejército sandinista anoche a las 19:00 y concluyó esta madrugada. Los sandinistas aparentemente buscaban campamentos de adiestramiento militar de los rebeldes nicaragüenses.

Las fuentes señalaron que "las tropas invasoras retrocedieron a su territorio luego de por lo menos cuatro

enfrentamientos con nuestro ejército".

Se negaron, sin embargo, a proporcionar datos sobre bajas de ambos lados.

Honduras mantiene en ese lugar desde hace un mes tres batallones de infantería, de unos 3,000 hombres, y artillería pesada.

Es la tercera vez en los últimos ocho meses que los sandinistas incursionan en Honduras en forma masiva. El primer incidente se registró en marzo y el segundo a principios de este mes.

Todas las penetraciones han ocurrido en la región de Capire, fronteriza a las provincias nortenas nicaragüenses de Nueva Segovía y Jinotega.

—Pasa a la página 21—



AP. Redifoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA HOSPITAL. Melbourne, Australia, Nov. 28 (AP). El Papa Juan Pablo II, que está a punto de concluir una visita a Australia, observa a un recién nacido, al visitar un hospital para niños enfermos, prematuros, deformes o abandonados. El Papa se mostró muy conmovido durante su recorrido por el centro asistencial.